



Antrag der Fraktion der Freien Wähler:

Einstellung der Buslinie 9 in der aktuellen Form

Die Fraktion der Freien Wähler im Lörracher Stadtrat stellt folgenden Antrag:

- Die Buslinie 9 in der aktuellen Form, wird eingestellt

Begründung:

Seit nun über zwei Jahren fährt die Buslinie 9 von Stetten Süd auf den Salzert. Mehrmals wurde von unterschiedlicher Seite darauf hingewiesen, dass die Linie fast leer fährt und aufgrund der zu geringen Zielgruppe auch keine Steigerung zu erwarten ist. Diverse Vorschläge wurden eingebracht, von Bürgern per Mail oder von Stadträten per Antrag sowie in zahlreichen Anfragen.

Bis heute hat sich an der Situation jedoch wenig verändert. Zuletzt haben sich die Fahrgastzahlen sogar verringert oder wurden, trotz Testlauf, gar nicht erst erhoben.

Bei allem guten Willen den ÖPNV zu fördern und mehr Menschen vom Auto auf den Bus zu bewegen, eine Linie mit deutlich unter 200 Fahrgästen pro Tag; können wir uns nicht leisten.

Deshalb sieht sich die Fraktion der Freien Wähler nun gezwungen die Einstellung der Linie in der aktuellen Form zu beantragen.

i.A. der Fraktion

Matthias Lindemer